

## La Pastorale à l'école

Notre établissement est un lieu d'éducation animé par l'esprit évangélique et nous nous engageons, chacun et tous ensemble à vivre : la **Bienveillance**, la **Fraternité** et l'**Espérance**.

**« Mes enfants, nous devons nous aimer, non pas avec des paroles et des discours, mais par des actes et en vérité. »**

(1ère lettre de St-Jean, 3-18)

La Pastorale vise en tout premier lieu, un climat, un état d'esprit, une posture qui permettent à chacun de trouver sa juste place dans ses relations de respect, de confiance et de pardon. Elle concerne l'ensemble de la communauté éducative et propose à tous ceux qui le désirent de découvrir et d'approfondir **la culture et la foi des chrétiens**.

Elle se vit avant tout au quotidien, par la qualité de l'accueil de tous et de chacun, dans le vivre ensemble, dans la cohérence entre le dire et le faire, dans la manière de regarder les élèves, de les évaluer, de porter une attention à chacun à tous moments de la vie d'écolier, de croire en eux et en leur avenir.

### **FAIRE VIVRE POUR TOUS :**

Au travers de la formation humaine et de la culture religieuse\*, de l'expérience de l'intériorité, de la première annonce, de témoignages, d'une occasion de connaître le Christ, d'actions\*\* de partage, de dons, de service et d'entraide...

\*Des temps réguliers de culture religieuse et essentiellement chrétienne, en classe, animés par les enseignants avec l'aide notre auxiliaire en pastorale scolaire, à raison de 45 par semaine, pour tous. Avec les livrets « Zou » en CE1 et « Anne et Léo » du CE2 au CM2 <http://decouverte.editions-mediaclap.fr>

\*\*Action « Bol de riz », actions sportives solidaires, collectes diverses au profit d'associations comme « École pour la vie », les « Resto du cœur », des épiceries solidaires...

Au travers également de temps forts et de célébrations sur le temps scolaire (à la rentrée, Toussaint, Noël, Pâques, en fin d'année) avec le Père Jean Baptiste Le, curé de Cachan, notre prêtre référent. Tous les élèves peuvent participer quelle que soit leur croyance. Les célébrations sont préparées en classe et nous permettent de partager autour de thèmes universels comme l'écoute, le partage, le respect... Les familles sont invitées à venir partager ces temps de célébration avec nos élèves.

### **FAIRE VIVRE POUR CEUX QUI LE CHOISSENT :**

Nous faisons aussi une proposition de l'Évangile et de formation chrétienne (catéchèse) ainsi que des temps de prière, en dehors du temps scolaire pour les élèves et avec l'accord de leur famille.